
Periksa  Administrasi,
Bhayangkari  Cabang  Tangsel
Sambang Ranting Pagedangan &
Cisauk
written by Redaksi | 16 Januari 2019

Kabar6-Lakukan pemeriksaan administrasi di ranting, Devi Ferdy
selaku Ketua Bhayangkari Tangerang Selatan (Tangsel) beserta
rombongan  sambangi  Ranting  Pagedangan  dan  Cisauk,  Rabu
(16/1/2019).

Disambut  Ketua  Ranting  Bhayangkari  Pagedangan,  rombongan
Bhayangkari  Tangsel  langsung  mengadakan  pemeriksaan
administrasi  di  ruang  Bhayangkari  Ranting  Pagedangan.

Menurut  laporan  ranting  Pagedangan,  Devy  Ferdy  memaparkan
bahwa  capaian  Bhayangkari  Ranting  Pagedangan  adalah  telah
membuat laporan dan dokumentasi di setiap kegiatan baik di
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luar maupun di dalam ruangan. Dokumentasinya dipasang di papan
kegiatan Bhayangkari Ranting Pagedangan.

Devy  Ferdy  melanjutkan,  adapun  hambatan  yang  dialami
Bhayangkari Ranting Pagedangan adalah banyaknya kegiatan dan
aktifitas anggota ranting diluar serta jauhnya tempat tinggal
anggota ranting.

“Saya  mengingatkan  aja  kalau  Bhayangkari  adalah  pendukung
Tugas  Suami,  sebenarnya  saya  ingin  silaturahmi,  namun
kendalanya Bhayangkari susah untuk di ajak kumpul barengnya
padahal dengan berkumpulnya ibu Bhayangkari akan menambah tali
silaturahmi,”  kata  Devy  Ferdy  dihadapan  ratusan  anggota
Bhayangkari, ruang Bhayangkari Ranting Pagedangan.

**Baca juga: Kepala BPTJ: Nanti Bakal Dibuat Jalur Timbangan
Untuk Truk Tambang.

Devy Ferdy menambahkan, laporan serupa juga dilaporkan Ketua
Ranting  Bhayangkari  Cisauk.  Yang  menjadi  kendala  banyaknya
kegiatan  dan  aktifitas  anggota  Bhayangkari  di  luar  dan
permasalahan tempat tinggal yang jauh.

Setelah  pemeriksaan  administrasi,  Bhayangkari  Ranting
Pagedangan  dan  Cisauk  menyerahkan  cinderamata  kepada
Bhayangkari Cabang Tangerang Selatan. Kegiatan silaturahmi ini
berjalan aman dan kondusif. (aji)

Warga Pagedangan Minta Bupati
Zaki  Siapkan  Kantung  Parkir
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Sepanjang Lintasan Truk
written by Redaksi | 16 Januari 2019

Kabar6-Warga  Pagedangan  berharap  Pemerintah  Kabupaten
Tangerang  segera  menyediakan  kantung-kantung  parkir  di
sepanjang  Jalan  Raya  Legok  Jalan  Raya  Maloko  yang  masuk
wilayah Desa Jatake Kecamatan Pagedangan.

Hal itu di ungkapkan Kepala Dusun 01 Desa Malangnengah, Jaro
Tata.  Dia  mengatakan,  warga  Pagedangan  sangat  mendukung
perberlakuan Peraturan Bupati Tangerang Nomor 47 Tahun 2018.

Namun disamping itu, warga Pagedangan juga sangat berharapkan
disiapkannya  kantung-kantung  parkir  sepanjang  Jalan  Raya
Legok.

“Kami warga Pagedangan sangat mengharapkan Bupati Tangerang
segera melakukan koordinasi dengan camat dan kepala desa untuk
segera menyiapkan kantung-kantung parkir di sepanjang Jalan
Raya Legok dibantu dengan instansi terkait lainnya,” kata Jaro
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Tata kepada Kabar6.com, Selasa (15/1/2019).

Disamping itu, Jaro Tata juga berharapkan agar Dishub Provinsi
Banten segera memasang rambu-rambu lalu lintas terkait Perbup
47 Tahun 2018, agar pihak kepolisian dapat melakukan tindakan
tegas terhadap transporter yang melanggar sesuai proses hukum
yang berlaku.

“Kami juga berharap agar pihak Dishub Provinsi Banten segera
memasang  rambu-rambu  lalu  lintas  terkait  Perbup  47  Tahun
2018,” tegasnya.

Jaro  Tata  mewakili  warga  Desa  Malangnengah  Pagedangan,
mengimbau  kepada  seluruh  pihak  terkait,  baik  itu  pihak
pengusaha  tambang,  transporter  maupun  masyarakat,  baik  itu
pengusaha  pangkalan  batu  maupun  kuli  bongkar  pasir  batu
(Ganjur)  sebelum  ada  keputusan  selanjutnya  dari  Bupati
Tangerang dan juga dari pihak BPTJ, mari bersama hormati dan
jalankan Perbup 47 Tahun 2018.

Kemacetan  yang  terjadi  akhir-akhir  ini  berimbas  hancurnya
beberapa  jalan  kampung  yang  menghubungkan  wilayah  Parung
Panjang menuju beberapa wilayah di Kabupaten Tangerang.

**Baca juga: Mukhlis: Sebelum Keputusan Final, Tetap Jalankan
Perbup 47 Tahun 2018.

Salah satunya Jalan Kampung Kacipet Desa Malangnengah yang
menghubungkan jalan ke Gading Serpong dan BSD begitu juga
sebaliknya.

“Imbas dari kemacetan yang terjad itu, Jalan Kampung Kacipet
sampai hancur di lintasi truk colt diesel. Kami sebagai warga
malangnengah merasa sangat dirugikan,” bebernya. (jic)
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Kecewa  Janji  PT  Sinar  Mas,
Warga  Kebon  Pala  Pagedangan
Tutup Jalan BSD
written by Redaksi | 16 Januari 2019

Kabar6-Tutup jalan di BSD, warga Kebon Pala, Desa Lengkong
Kulon, Pagedangan, Kabupaten Tangerang tuntut PT Sinar Mas
realisasikan  janji  untuk  membuat  sodetan  air.  Akibat
ditutupnya  jalan  tersebut  menyebabkan  kemacetan  mengular
dikawasan perumahan elit itu, Minggu sore (13/1/2019).

Salah seorang warga Kebon Pala, Jaenal mengatakan, saban hujan
turun kampung yang ditinggalinya itu kerap kebanjuran setinggi
lutut orang dewasa.

“Akibat pembangunan yang dilakukan pihak Sinar Mas, kampung
kami kerap tergenang air setinggi lutut orang dewasa. Kondisi
jalanan  kerap  licin  dipenuhi  tanah  merah  yang  dapat
membahayakan  pengendara  sepeda  motor,”  ketusnya.
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Warga  lainnya,  Khairun  Najar  memaparkan,  masyarakat
menginginkan  Sinar  Mas  membuktikan  janjinya  untuk  segera
membuat sodetan air agar Kampung Kebon Pala tidak lagi dilanda
banjir.

“Sinar Mas sudah menjadikan kami tidak satu kali, sudah lebih
dari lima kali janji pihak Sinar Mas akan membuat sodetan yang
tak kunjung terealisasi,” papar Khairun.

Fauzi,  warga  Kebon  Pala  lainnya  menuturkan,  jangan  karena
rakyat kecil, Sinar Mas seenaknya saja mengumbar janji dan
tidak merealisasikannya.

“Jangan mentang-mentang kami ini rakyat kecil langsung Sinar
Mas bisa berbuat seenaknya. Pokoknya kami ga mau tahu, Sinar
Mas harus merealisasikan janjinya,” ungkapnya.

**Baca  juga:  Syamsuri  Menangkan  Pemilihan  Ketua  RW  04  di
Kampung Kalipaten Kelapa Dua.

Sementara Tim Khusus Sekuriti BSD, Udik Supriarso menjelaskan,
akan memfasilitasi warga yang melakukan aksi tutup jalan di
BSD itu.

“Besok kita akan fasilitasi warga untuk melakukan pertemuan
dengan pihak Sinar Mas sekitar pukul 14.00 WIB,” terang Udik.

Namun  kata  Udik,  sebelumnya  warga  harus  membuat  surat
kesepakatan agar jalan dibuka kembali dan sisa lumpur yang
banyak berserakan di jalan segera dibersihkan pihak Damkar
dari BSD. (jic)
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Sebelum  Disalurkan,
Pokdarkamtibmas  &  Bumdes
Pagedangan  Lakukan  Pendataan
Bantuan
written by Redaksi | 16 Januari 2019

Kabar6-Kelompok  Sadar  Keamanan  dan  Ketertiban  Masyarakat
(Pokdarkamtibmas)  Kepolisian  Sektor  (Polsek)  Pagedangan
lakukan  pendataan  sembako  yang  akan  disalurkan  ke  daerah
bencana  Banten  bersama  Badan  Usaha  Milik  Desa  (Bumdes)
Pagedangan.

Ketua  Pokdarkamtibas  Polsek  Pagedangan,  Endang  Suripto
mengatakan, malam ini pihaknya dan Bumdes Pagedangan fokus
melakukan  pendataan  penggalangan  bantuan,  agar  tidak  ada
kesalahan saat penyalurannya.

“Tim  Pokdarkamtibmas  Polsek  dan  Bumdes  Pagedangan  sedang
melakukan  pendataan  hasil  penggalangan  bantuan  agar  tidak
terjadi kesalahan,” kata Endang, Selasa malam (1/1/2019).
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Ketua  Bumdes  Pagedangan,  Aziz  menuturkan,  hingga  saat  ini
pihaknya telah berhasil mendata bantuan yang akan dikirimkan.

10 karung beras ukuran 50 kilogram, 1 karung beras ukuran 25
kilogram, 5 dus besar mie instant, 13 dus air minum kemasan
botol, 1 dus besar teh celup, 1 dus besar pakaian dalam baru
untuk wanita.

1  dus  perlengkapan  solat  baru,  3  dus  sabun,  3  dus  kopi
kemasan, 3 dus terpal untuk tenda, 5 gulung pembalut wanita, 1
dus mie instant cup.

Dijelaskan Aziz, bantuan masih terus berdatangan. Hingga saat
ini pihaknya telah menerima tambahan bantuan dari masyarakat
20  dus  air  mineral  gelas,  10  dus  air  mineral  botol  dan
pempers.

“Kita juga akan mengirimkan 3 dus berisikan sajadah untuk
solat serta 3 dus kain yang dapat meringankan beban korban
bencana Banten,” ujar Aziz.

Ketua  Korwil  Pokdarkamtibmas  Polsek  Pagedangan,  Aljupri
menjelaskan,  rencananya  pengiriman  bantuan  kemanusiaan
tersebut  akan  menuju  posko  bantuan  di  Kecamatan  Cinangka
Kabupaten Serang.

**Baca juga: Bhabinkamtibmas Batu Ceper Kawal Pemilihan RW di
Posyandu Kartini.

Setelah  dari  Cinangka,  rencananya  Tim  Pokdarkamtibmas  dan
Bumdes Pagedangan melanjutkan perjalanan ke Pandeglang.

“Kemungkinan, kita juga akan menyalurkan langsung bantuan ke
warga sembari menyisir kawasan Pandeglang,” pungkasnya. (jic)
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Pokdarkamtibmas  Serahkan
Bantuan ke Bumdes Pagedangan
written by Redaksi | 16 Januari 2019

Kabar6-Kelompok  Sadar  Keamanan  dan  Ketertiban  Masyarakat
(Pokdarkamtibmas) Kepolisian Sektor (Polsek) Pagedangan masih
terus melakukan penggalangan dana untuk korban bencana tsunami
Banten.

Ketua  Pokdarkamtibas  Polsek  Pagedangan,  Endang  Suripto
menjelaskan, hari ini pihaknya serahkan bantuan berupa busana
layak pakai serta sejumlah dana ke Badan Usaha Milik Desa
(Bumdes) Kecamatan Pagedangan, Selasa (1/1/2019).

“Saya bersama Ketua Korwil Pokdarkamtibas Polsek Pagedangan
menyerahkannya ke Ketua Bumdes Pagedangan,” kata Endang.

Ketua  Korwil  Pokdarkamtibmas  Polsek  Pagedangan,  Aljupri
menambahkan,  pihaknya  menyerahkan  tiga  karung  busana  layak
pakai.

**Baca juga: Maknai Malam Pergantian Tahun dengan Doa dan
Ngeliwet Bareng.

“selain  pakaian  layak  pakai,  kita  juga  menyerahkan  uang
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senilai  Rp1.570.000  yang  segera  akan  disalurkan  ke  daerah
bencana tsunami Banten,” paparnya. (jic)

Kerjasama  Dengan  PT  BSD,
Bupati  Zaki  Resmikan  SDN
Situgadung di Pagedangan
written by Redaksi | 16 Januari 2019

Kabar6-Bupati Tangerang Ahmed Zaki Iskandar resmikan Sekolah
Dasar Negeri (SDN) Situgadung I dan Situgadung II di Kecamatan
Pagedangan, Kabupaten Tangerang, Senin (17/12/2018).

Pada  kesempatan  tersebut  Zaki  mengatakan,  ini  merupakan
kerjasama yang baik antara Pemerintah Daerah dengan PT. Bumi
Serpong Damai,Tbk untuk melakukan tukar menukar asset.

Sesuai dengan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 19 Tahun
2016  tentang  Pedoman  Pengelolaan  Barang  Milik  Daerah  dan
Peraturan  Daerah  Nomor  06  Tahun  2010  tentang  Pengelolaan
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Barang Daerah Kabupaten Tangerang, sehingga dapat terlaksana
dan terselesaikan dengan baik.

“Jaga  dan  rawat  gedung  sekolah  baru  ini,  anak-anak  jaga
kebersihan sekolah giatlah belajar dan hormati ibu guru,” ujar
Zaki di SDN Situgadung I.

Zaki melanjutkan, dengan diresmikannya gedung baru ini mudah-
mudahan bisa menjadi salah satu motivasi dan semangat bagi
kita  semua  untuk  mewujudkan  komitmen  Pemerintah  Kabupaten
Tangerang  dalam  rangka  mensukseskan  program  pembangunan
daerah.

Yaitu mewujudkan masyarakat yang cerdas sesuai dengan visi dan
misi  pemerintah  yaitu  mewujudkan  masyarakat  Kabupaten
Tangerang  yang  religius,  cerdas,  sehat  dan  sejahtera.

“Saya berharap semoga keberadaan gedung SDN ini baik secara
langsung maupun tidak langsung akan memberikan dukungan yang
positif terhadap peningkatan pelayanan pendidikan kepada anak-
anak kita sebagai cikal bakal penerus bangsa,” harapnya.

Pimpro PT. Bumi Serpong Damai, Abu Bakar Sidik mengatakan,
keberadaan gedung ini nantinya diharapkan dapat benar- benar
digunakan dan dimanfaatkan dengan baik untuk proses belajar
mengajar.

**Baca juga: Pengendara Motor Tewas Terlindas Bus Asli di
Pandeglang.

Jumlah yang dibangun yakni enam ruang kelas, tambah tiga ruang
kelas, tiga ruang kelas plus ruang guru dan kepala sekolah.
Lengkap dengan ruang perpustakaan, rumah dinas kepala sekolah,
dan  juga  kursi  bangku  belajar  lengkap  dan  mushola  pun
dibangun.

“Selain kualitas bangunan, sekolah SDN Situgadung I dan II ini
dibanguan  lebih  dekat  dengan  permukiman  karena  untuk
mendekatkan siswa yang bersekolah,” ungkapnya. (Tim K6)
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Pengurus  MWCNU  Kecamatan
Pagedangan Dilantik
written by Redaksi | 16 Januari 2019

Kabar6-Pelantikan  Pengurus  Majelis  Wakil  Cabang  Nahdlatul
Ulama  (MWC  NU)  berlangsung  di  Lapangan  Kantor  Kecamatan
Pagedangan Kabupaten Tangerang, Minggu (21/10/2018).

Ketua Majelis Wakil Cabang Nadhlatul Ulama (MWC NU) Kecamatan
Pagedangan,  Syaehul  Azis  mengatakan,  sebanyak  58  orang
dilantik sebagai pengurus untuk memperkuat MWC NU ditingkat
kecamatan.

“58 orang telah dilantik sebagai pengurus untuk memperkuat
organisasi di Kecamatan Pagedangan,” kata Syaehul.

Keberadaan MWC NU di Kecamatan Pagedangan adalah bersama-sama
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dengan pemerintah dalam menjalankan regulasinya.

**Baca juga: Ketua RW 06 Minta Warga Perumahan Kelapa Dua
Tingkatkan Keamanan Lingkungan.

“Membantu  dari  berbagai  sisi  pemerintahan,  keagamaan,
pendidikan, kemasrakatan dan sebagainya,” ujar Syaehul. (zak)

BimmerJunction  2018,  Puluhan
BMW ‘Nongkrong’ di Qbig BSD
written by Redaksi | 16 Januari 2019

Kabar6-Puluhan mobil mewah BMW dari seluruh model dan ragam
generasi  ‘nongkrong’  di  Qbig  BSD,  Pagedangan,  Kabupaten
Tangerang, dalam rangka mengikuti acara BimmerJunction 2018.
Acara yang diinisiasi BMW Car Clubs Indonesia Jakarta Chapter
bersama Bank Jawa Barat (BJB) ini berlangsung meriah.
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Ketua  Panitia  BimmerJunction  2018,  Damar  menjelaskan  dalam
sambutannya, dirinya sangat mengapresiasi antusias dari semua
pihak terkait yang mendukung terlaksananya acara yang kedua
kalinya ini.

“Saya sangat mengapresiasi dukungan dan antusias dari seluruh
pihak terkait, agar terlaksananya acara ini,” kata Damar saat
memberikan  sambutan  pada  pembukaan  acara  BimmerJunction
2018.**Baca juga: Europixpro WPC Board Anti Rayap dan Tahan
Air.

Acara dua hari ini (Sabtu-Minggu, 28-29 Juli 2018), lanjut
Damar,  akan  diisi  dengan  berbagai  kegiatan  yang  pastinya
meriah.

Diantaranya,  RC  Drift  Competition,  Gokart  Experience  &
Competition, photographer session, serta bazaar yang membuat
Anda tidak akan bosan saat menyaksikan even BMW ini.**Baca
juga: Kompol Wiwin: Penanganan Kasus Dugaan Pungli Kades Tegal
Kunir Kidul Tidak Bisa Terburu-buru.

“Even ini bertujuan untuk mengumpulkan para pecinta BMW yang
dikenal  dengan  Bimmers  sekaligus  mempererat  silaturahmi,”
pungkasnya. (fit)

Donor  Darah,  ACE  Hardware
Qbig  Optimis  Dapatkan  100
Kantong Darah
written by Redaksi | 16 Januari 2019
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Kabar6-Program  dengan  tema  menuju  20  ribu  kantong  darah
sebagai  bentuk  dan  kepedulian  dan  tanggungjawab  sosial
masyarakat, Kawan Lama Foundation gelar aksi donor darah di 26
toko ACE dan Informa, 23 kota se-Indonesia.

Corporate  Social  Responsibility  (CSR)  Manager  Kawan  Lama
Retail, Prita Wardhani menjelaskan, gerakan 20 ribu kantong
darah ini merupakan program social yang dilakukan Kawan Lama
Foundation  yang  bekerjasama  dengan  Palang  Merah  Indonesia
(PMI) melalui kantong darah yang dilakukan berkesinambungan.

“Melalu kegiatan ini kami ingin mengkampanyekan donor darah
sebagai bagian dari gaya hidup sehat. Agar semakin banyak
kantong darah yang terkumpul dan dukungan diberikan untuk PMI
bisa lebih baik lagi,” kata Prita.

Dalam kesempatan itu juga, program menuju 20 ribu kantong
darah juga dilakukan ACE hardware Q Big, Jalan BSD Raya Utama,
Blok H/G-03-05 BSD City, Pagedangan, Kabupaten Tangerang.



Bekerjasama  dengan  PMI  Tangerang  Selatan  (Tangsel),  ACE
Hardware  menargetkan  sebanyak  100  kantong  darah  dengan
melibatkan member serta masyarakat umum.

Menurut Taufik, Manager ACE Hardware Q Big, donor darah ini
merupakan bagian dari program serentak yang digelar di 26
toko,  23  kota  se-Indonesia  dengan  target  20  ribu  kantong
darah.**Baca juga: Ikuti Jejak Sang Ibu, Axel Nyaleg Konsen
Bidang Agama.

“Kami yakin dapat mengumpulkan 100 kantong darah. Karena, kami
melibatkan para member kami ditambah masyarakat umum,” kata
Taufik disela acara dondar.

Salah seorang pengunjung ACE, Rizki mengaku ingin mendonorkan
darahnya.  Selain  berniat  ingin  membantu  sesame  melalui
sekantong  darah,  dirinya  juga  ingin  sehat  dengan  sering
melakukan donor.

“Setelah beberapa kali ikut donor darah, tubuh saya terasa
lebih segeran. Dan terus semangat saja gitu, walaupun harus
kerja hingga malam hari,” jelas Rizki dengan penuh semangat.
(fit)

http://kabar6.com/ikuti-jejak-sang-ibu-axel-nyaleg-konsen-bidang-agama/
http://kabar6.com/ikuti-jejak-sang-ibu-axel-nyaleg-konsen-bidang-agama/

